

Monjarás Hidalgo Hugo de Jesús

Doctor. Sergio Jiménez Ruiz

Factores determinantes de la salud

Interculturalidad y salud OR EDUCAR

1

Α

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de marzo 2022

tactores de terminantes de la Salud

os determinantes sociales de la salud Son un grupo de factores ya sean personales, económicos a ambientales y estos determinan el estado de salud de una persona o una población. Estos determinantes se pueden dividir en dos grupos, los que Son responsabilidad del estado que son los determinantes económicos, sociales y políticos., Y los que son responsabilidad del sector salud como lo son la vigilancia, la promoción y actuación. Los determinantes en la salud son aquellos relacionados con los estilos de vida, los factores ambientales, los aspectos genéticos y biológicos de la población y la atención Sanitaria o Servicios de salud que se le brinda a la población. Los determinantes económicos, sociales y políticos tunieron relevancia a fines del Siglo XVIII y en el Siglo XIX, ocurrieron a contecimientos que sirvieron para que los estados comprendieran la importancia de

estos factores, con la revolución industrial ocurrieron acontecimientos donde los obreros estaban débiles por desnutrición y las entermedades y también tenían un promedio de vida de 22 años y por consecuencia temani que contratar a niños, luego de esto se nombró una comisión para que investigara sobre esta situación que Se había vuelto un problema. El abogado Edwin Chadwick se encargó de realizarla, ya que tenía mucha sencibilidad Social, llegé a la conclusión de que mientras los habitantes de ligares abandonados y sucros de las endades no heran capaces de poder valerse por si mismos y tener viviendas saludables con aire y luz, abastecimientos de agua potable y drenaje. Si su salud Se mostraba perjudicada o sus vidas Seguian acortadas, con esto los gobiernos se dieron cuenta de la importancia de los factores determinantes sociales y económicos para que la población toviera bienas condiciones de vida y de trabajo, y así tener una buena salud. Gracias a esto establecieron por primera vez

los servicios de salud pública, obteniendo un resultado de mejoras en la salud de la población, disminuyendo notablemente las enfermedades. El sector salud tiene un punto de vista de los determinantes de la salud, hicieron un estudio epidemiológico sobre las causas de muerte y entermedad y obtuvieron cuatro determinantes de la salud que son: el medio ambiente que se relaciona con los factores ambientales físicos. biológicos y contaminación. El estilo de vida, que se relaciona con los hábitos personales y la alimentación, la actividad física, adicciones, actividad sexual y el uso de los servicios de Saludi La biología humana que son los aspectos genéticos y la édad de las personas. La atención Sanutaria es la calidad, accesibilidad y financia miento de los servicios de Salud. La prevención también tiene un papel importante como son detectar una entermedada trempo y poder tratarla, estas son necesarias para consequir una vida sona y digna. La prevención de la enfermedad es una de las cinco funciones básicas de la Salud pública, estas son además de esta. Protección de la Salud, Promoción de la Salud, Restauración de la Salud y la Rehabilitación.

Referencia

socielo perú. (2011, octubre). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención (N.º 1). Acta médica peruana.

http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011